

J'aime Ronchin

Agir chaque jour, construire pour demain

À Ronchin, nous avons choisi une ligne simple : agir.

Agir sans chercher à plaire à tout le monde, parce que gérer une ville, ce n'est pas la commenter : c'est la faire vivre, jour après jour.

Notre équipe, avec les services municipaux, avance avec méthode et constance, parfois dans la complexité, toujours dans l'intérêt général. Chaque décision, chaque chantier, chaque action du quotidien poursuit un même objectif : améliorer concrètement la vie des Ronchinois.

Oui, cela prend du temps — celui de concerter, d'étudier, de financer. Ce temps-là n'est pas perdu : il garantit la solidité de nos projets et la bonne utilisation de l'argent public.

Pendant que certains se laissent guider par des logiques partisanes nationales, nous restons attachés à une chose : le local, le concret, les habitants. Notre seule boussole, ce sont les Ronchinois, pas les calculs politiques.

Rénover nos écoles, verdier nos rues, sécuriser, soutenir constamment nos associations et la vie locale, améliorer le bien vivre ensemble, se retrouver autrement : autant d'actions menées sans bruit mais avec détermination. Les effets d'annonce passent, les réalisations restent.

Ce que nous construisons aujourd'hui, c'est le Ronchin de demain : une ville solide, responsable et accueillante.

Parce qu'au fond, servir, c'est cela : agir sans bruit, mais avec détermination.

Groupe « J'Aime Ronchin »

 Jean-Michel Lemoisne – Maire de Ronchin

Ronchin, l'Écologie en commun

Dans un contexte tendu et confus autant au niveau national qu'au niveau municipal, les conseillers municipaux écologistes ont œuvré tout ce mandat pour que les politiques menées à l'échelle municipale soient des propositions « protectrices » pour les Ronchinois et Ronchinoises vis-à-vis des décisions nationales. Malgré ces derniers mois particulièrement difficiles pour de nombreux d'entre nous, les élus du groupe Ronchin l'écologie en commun vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année.

Ronchin, l'Écologie en commun

 ecoloronchin.wordpress.com
 Ronchin, l'Écologie en commun

Les Ronchinois.es aux commandes

Pour une politique exemplaire et transparente

La confiance ne se décrète pas, elle se mérite. Et elle commence par la probité. Trop souvent, l'opacité et les arrangements fragilisent la vie publique et nourrissent la défiance. Être élue-e, c'est servir, pas se servir.

Ronchin mérite mieux que les petits calculs et les décisions confisquées par quelques-uns. Nous défendons une action publique claire, au service de toutes et tous, ouverte au contrôle citoyen. Restaurer la confiance, c'est rendre à Ronchin sa dignité démocratique et sa vitalité collective.

Collectif citoyen soutenu par la France Insoumise

 irac59790@laposte.net

Groupe Socialiste

En ces temps d'incertitudes et de remise en cause du politique par les citoyen•nes, la probité des élue•es doit être au cœur du débat. Droits et devoirs des élue•es sont fixés par les lois, notamment celle sur la transparence de la vie publique. Hélas, trop d'affaires judiciaires et éthiques, nationales et locales, existent.

Conflits d'intérêts, abus de biens sociaux, corruption, achats de voix, amènent élus et fonctionnaires, devant les tribunaux portant ainsi une atteinte grave à notre démocratie.

Même si nous devons déplorer pareilles situations, nous devons nous réjouir de constater que dans notre pays la justice agisse sans trembler. Dans un réel état de droit, nul n'est au-dessus de la Loi.

Le tableau n'est pas si noir. En effet la grande majorité des élue•es s'investit quotidiennement, avec déontologie, abnégation et disponibilité sans faille. Mus par l'intérêt général, ils et elles œuvrent pour le bien commun malgré les menaces d'une défiance grandissante.

Contre cette défiance, il faut renforcer la transparence dans les procédures et les actes administratifs ainsi que garantir l'éthique d'une équipe diverse dans sa composition pour éviter l'entre-soi et prévenir les dérives individuelles.

Groupe Socialiste

 Groupe Socialiste Ronchin